

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: PEUGEOT 9X8 – ALLURE BORN TO RACE

December 16, 2022, Ciudad de México -

En Bahrein, escenario de la ronda final del Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA de 2022, PEUGEOT produjo un video con el piloto del equipo Peugeot TotalEnergies, Gustavo Menezes, utilizando un truco para presentar su nuevo eslogan, "Allure Born to Race" (SEDUCCIÓN NACIDA PARA LA COMPETENCIA). Muy por encima del Circuito Internacional de Bahrein, el estadounidense se lanzó en paracaídas desde un helicóptero de Aviación de la Policía del Ministerio del Interior de Bahrein antes de aterrizar en la pista y alejarse en el Hypercar 9X8 de PEUGEOT.

La operación permitió a Menezes disfrutar de sus dos pasiones principales: el automovilismo y el paracaidismo. "¡Cuando haces lo que amas, nada puede detenerte!", se entusiasmó.

Durante el salto, Jokke Sommer, una verdadera leyenda de los cielos, capturó este extraordinario video. "Jokke es un buen amigo y un verdadero profesional, capaz del tipo de saltos locos que nunca intentaría, y tengo el mayor respeto por lo que hace. Es uno de los mejores, así que fue un verdadero privilegio poder saltar con él", dijo Menezes, piloto de carreras profesional, que compite en el 9X8 #94 del equipo Peugeot TotalEnergies, y también poseedor de una licencia de paracaidismo.

Para PEUGEOT, Gustavo Menezes encarna a la perfección los valores clave tanto de la marca como de sus clientes: emoción y excelencia, aliados al deseo de agregar un poco de encanto a la vida cotidiana.

Phil York, Director de Marketing y Comunicación de PEUGEOT, comentó: "Cuando escuché por primera vez sobre este truco, debo admitir que pensé que era una idea un poco loca que uno de nuestros conductores saltara de un helicóptero y aterrizará en un hipódromo, ¡pero también me encantó! La película demuestra cómo Allure (Seducción) es mucho más que una simple palabra para PEUGEOT: es inherente al ADN de la marca. Queremos superar los límites e ir un poco más allá, pero al mismo tiempo queremos divertirnos, y eso es precisamente lo que hemos logrado con este material único sobre deportes de motor. Nuestro PEUGEOT 9X8 Hypercar refleja por completo nuestra filosofía Allure Born to Race. Me gustaría agradecer a Gustavo Menezes por realizar esta maravillosa hazaña: es el escaparate ideal para esta combinación de emoción y atractivo".

Para llevar a cabo el truco con éxito, el apoyo y la asistencia del Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA, el Circuito Internacional de Bahrein, el Departamento de Aviación de la Policía del Ministerio del Interior de Bahrein, el Mayor Abdulla Alabsi y Jokke Sommer, fueron invaluable. Sin ellos, nada de esto hubiera sido posible. Peugeot y Team Peugeot TotalEnergies extienden su más sincero agradecimiento a todos ellos.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>